

Eines Tages brach da aus einem Ei ein Einhorn heraus. Quatsch, nicht aus einem Ei! Es war ja keine Maus.

Beziehungsweise kein Huhn. Äh, ja, äh, nun ...

Es heißt ja auch nicht Eihorn! Oder wie, oder was? Ein Ei als Horn – na, das wäre ein Spaß!



Das weiß doch jeder, wie ein Einhorn schlüpft! Es kommt Horn voran aus seiner Mami gehüpft.

Für die Mamis ist das schon schön, aber auch schwierig, weil ... Na ja, am besten, wir gehen nicht zu sehr ins Detail.

Jedenfalls hatte das kleine Einhorn eine hübsche Gestalt und alle fanden, es passe sehr gut in den Wald.

Seine Mähne war bauschig, sein Fell superflauschig.

Sein Kopf, sein Schwanz, sein Horn, seine Füß ... Alles an ihm war schnickeldischnuckelig süß!